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La	cigogne	au	sommet	?
	(0	note)	 	18/03/2007	05:00	 	Avant-match	 	Lu	1.971	fois	 	Par	pipo	 	0	comm.

Le	Racing	se	paie	un	petit	tour	dans	les	Alpes	ce	lundi,	pour	une	rencontre	qui	sent	le	piège	et	la	glisse...
Romain,	inconditionnel	du	Grenoble	Foot	38,	nous	présente	son	club	et	ses	attentes	concernant	ce	match
au	sommet	(des	montagnes	tout	du	moins)

(racingstub)	Grenoble	est	une	équipe	qui	a	vécu	pas	mal	de	bouleversements	ces	dernières	années	(faillite	proche,	reprise
par	un	consortium	japonais,	etc.)	mais	qui	reste	peu	connue	de	par	chez	nous.	Pourrais-tu	un	peu	nous	présenter	le	GF38
(histoire,	légendes,	objectifs...)	?	
Romain	:	pour	ceux	qui	ne	le	sauraient	pas,	Grenoble	est	l'un	des	plus	vieux	clubs	de	football	professionnel	de	France	!	Il	fut	créé	en	1872
sous	le	nom	de	FCG	(qui	est	maintenant	le	club	de	rugby	de	Grenoble).
Apres	une	période	faste	dans	les	années	60	où	le	club	s'est	retrouvé	en	D1	(avec	Albert	Batteux	comme	entraîneur),	il	y	a	eu
effectivement	beaucoup	de	bouleversements,	de	changements	de	propriétaire,	de	président,	de	nom	(ndlr	:	dont	le	savoureux	«	Foot	Club
de	Jojo	Isère	»)	et	de	multiples	déboires	sportifs	(le	club	est	descendu	jusqu'en	DH)...	Depuis	1997,	le	club	est	devenu	le	Grenoble	Foot	38
(38	pour	l'isère,	département	dont	Grenoble	est	le	chef	lieu).	
Comme	«	légendes	»,	on	peut	se	rappeler	du	papa	(Jean)	et	du	fiston	(Youri)	Djorkaeff	(qui	d'ailleurs	nous	a	quittés	pour	vous	rejoindre)
ou	de	Millazo	et	Rojas...	Mais	l'histoire	du	club	en	élite	étant	récente,	on	n'a	pas	beaucoup	de	noms	connus	du	grand	public...
Côté	objectif,	depuis	la	reprise	du	club	par	un	consortium	japonais,	il	est	clair	:	la	montée	en	Ligue	1	!	Sûrement	pas	pour	cette	saison,
mais	les	projets	comme	le	stade	d'agglo	et	l'engouement	naissant	autour	du	club	pourraient	nous	permettre	d'atteindre	la	L1	dans	les	3
prochaines	années.

Malgré	votre	bon	début	de	saison	et	quelques	performances	étonnantes	ces	derniers	temps	(victoire	contre	le	Havre	à
domicile),	le	GF38	se	cantonne	plutôt	dans	le	milieu	de	classement...	Qu'est-ce	qui	peut	selon	toi	expliquer	ces	résultats
en	dents	de	scie	?
Je	pense	qu'on	a	fait	un	début	de	saison	bien	au	dessus	des	objectifs	que	les	joueurs/coach	et	le	club	s'étaient	fixés...	Résultat,	avec	la
pression	inhérente	aux	résultats	et	à	la	médiatisation,	ils	n'ont	pas	tenu.
Il	y	a	pour	moi	deux	explications	:	
-	pas	assez	de	joueurs	de	même	niveau,	un	groupe	trop	peu	homogène	et	pas	assez	étoffé...	Notre	équipe	type	peut	être	dans	le	top	de	la
L2,	mais	derrière	on	a	bien	du	mal	quand	on	doit	composer	avec	les	blessés	et	les	suspendus...	Et	je	ne	parle	pas	de	fatigue	due	à
l'accumulation	des	matchs...
-	le	club	n'a	pas	su	saisir	l'opportunité	qui	se	présentait	avec	le	bon	début	de	saison	réalisé...	On	finit	5èmes	après	20	journées	et	le	club
n'a	pas	réussi	à	transformer	ce	bon	début	de	saison	en	élan	pour	viser	plus	haut	tout	de	suite...	Comme	le	projet	est	de	monter	en	L1
mais	pas	cette	année,	ils	n'ont	pas	su	ou	voulu	changer	de	discours...	Le	groupe	s'est	donc	relâché...

Le	match	du	Havre	a	suscité	une	petite	polémique	concernant	la	pelouse	et	le	stade...	L'agglomération	est	en	train	de
construire	un	nouveau	stade.	Comment	voyez-vous	ce	projet,	quand	va-t-il	aboutir	?
La	polémique	sur	la	pelouse	est	tout	a	fait	justifiée	!	Après	la	pluie	et	le	passage	des	rugbymen	(ndlr	:	l'équipe	partage	son	stade	avec	le
FCG)	la	pelouse	était	laminée...	Merci	à	Eurosport	qui,	en	décalant	le	match	au	lundi,	a	permis	aux	deux	équipes	de	jouer	sur	un	terrain
qui	avait	accueilli	quatre	jours	continus	de	pluie	(et	des	brutes	de	rugbymen)...
Sinon	comme	tu	l'as	dit,	un	grand	stade	de	football	se	construit	enfin	a	Grenoble	!	On	est	évidemment	tous	très	enthousiastes	sur	ce
projet	qui	aurait	du	être	terminé	il	y	a	longtemps...	Mais,	en	raison	d'un	recours	en	justice	d'une	association	"écolo"	préoccupée	par	son
poids	dans	le	débat	politique,	le	projet	est	maintenant	retardé.	Normalement	il	devrait	être	livré	dans	une	configuration	20.000	places	fin
2007	!	On	a	hâte	évidemment!

Parle	nous	un	peu	de	l'ambiance	à	Lesdiguières	(groupes	de	supporters,	rivalités	etc...)	?
Il	n'y	a	qu'un	vrai	gros	groupe	de	supporters	:	les	Red	Kaos	94.	Ils	sont	en	Tribune	Finet	et	il	font	beaucoup	de	bruit,	de	beaux	tifos	et	se
déplacent	plutôt	pas	mal...
Sinon	notre	stade	actuel	c'est	Lesdiguières,	un	stade	d'environ	11.000	places...	qu'on	a	beaucoup	de	mal	à	remplir	(en	moyenne	6000
spectateurs)...	L'ambiance	est	plutôt	familiale	et	heureusement	que	la	tribune	Finet	est	là....	Néanmoins,	quand	l'équipe	réalise	un	exploit,
on	sent	un	frémissement,	on	sent	que	le	public	n'attend	qu'une	chose	:	que	le	GF	devienne	un	peu	plus	fou...
Niveau	rivalité,	on	déteste	tout	le	monde	!	Non	je	déconne...	La	seule	chose	que	je	sais,	c'est	qu'on	espère	un	jour	être	les	rois	du	Rhône
Alpes	devant	Sainté	et	Lyon	(ndlr	:	bonne	chance)...

Pour	en	revenir	à	la	confrontation	de	lundi,	quels	sont	les	joueurs	en	forme	du	moment	?
On	vient	de	perdre	deux	matchs	de	suite	et	sur	des	scores	sévères	(à	l'extérieur,	certes,	mais	tout	de	même)	donc	je	ne	sais	pas	si	il	y	a

des	joueurs	en	forme	en	ce	moment...
Sinon	je	dirais	que	le	danger	peut	venir	d'Hristo	Yanev	(ndlr	:	leur	Bulgare)	qui	a	l'air	mieux	en	ce	moment	après	un	gros	passage	à	vide,
et	de	Franck	Dja	Djedje...	Je	mise	aussi	une	pièce	sur	Kermorgant	et	Sarr...

Comment	voyez-vous	le	Racing	de	chez	vous	?
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Comment	voyez-vous	le	Racing	de	chez	vous	?
Je	ne	vous	connais	pas	très	bien,	je	n'ai	vu	qu'un	seul	de	vos	matchs	cette	saison	(contre	Grenoble	bien	sûr).
De	ce	que	je	vois,	vous	avez	une	bonne	équipe	sur	le	papier,	qui	arrive	à	de	bons	résultats	sur	le	terrain,	même	parfois	sans	la	manière...
Votre	célèbre	coach	s'en	sort	très	bien	pour	un	débutant,	vous	avez	une	ville,	un	stade	et	un	public	qui	vous	autorisent	une	place	en	L1...
Je	pense	donc	que	vous	allez	monter	et	ça	me	paraîtrait	normal...

Comment	vois-tu	le	match	de	lundi	?	Un	petit	pronostic	?
Ca	va	être	très	chaud	je	pense...	Vous,	vous	jouez	la	montée,	donc	vous	voulez	des	points...	Mais	nous,	on	reste	sur	deux	défaites
consécutives	!	Il	est	donc	hors	de	question	de	faire	la	passe	de	trois	et	de	vivre	une	fin	de	saison	galère	!	Donc	je	sens	un	match	très
tendu.	A	l'aller,	je	vous	avais	trouvés	moins	bon	que	notre	équipe	mais	vous	aviez	gagné...	Maintenant	les	rôles	sont	inversés,	je	pense
qu'on	est	dans	un	creux	et	vous	au	top,	alors	j'espère	que	le	score	aussi	s'inversera	et	qu'on	va	gagner...
Allez	je	me	jette	:	2-1	pour	le	GF	!

Il	y	a	deux	personnes	que	nous	connaissons	très	bien	au	GF	38	:	Yvon	Pouliquen 	et	notre	ami	Chapuis...	Pour	nous	c'est
impensable	que	le	premier	recrute	le	second	!	Un	abus	de	Chartreuse	?	
Je	suis	au	courant	que	Chapuis	a	laissé	un	mauvais	souvenir	à	Strasbourg...	Chez	nous,	il	n'a	pas	du	tout	la	même	image,	donc	on	est	plus
tolérant...	Chapuis	mouille	le	maillot	(ndlr	:	ca	doit	être	l'air	des	montagnes)	même	si,	pour	l'instant,	il	ne	laisse	pas	un	souvenir
indélébile...
En	ce	qui	concerne	son	recrutement,	c'est	simple	:	un	jour	Yvon	reçoit	un	coup	de	fil	d'un	certain	Paul	Leguen	qui	lui	parle	de	son	pote
Cyril	C	et	bingo...	(ndlr:	comme	quoi	les	potes..)

Habitant	Grenoble,	j'ai	eu	la	joie	de	constater	que	vous	vous	mettiez	à	brasser	de	la	bière	(une	bière	aux	noix)...	A	ton	avis
peut-elle	s'exporter	aussi	bien	que	la	Kronenbourg	?
Attention	tu	ne	connais	pas	encore	tout	de	Grenoble	(ndlr	:	ses	bistrots	pour	sûr	!)	!	On	ne	fait	pas	que	de	la	bière	aux	noix,	mais	aussi	de
la	blonde	au	miel,	et	une	blanche	aux	sept	plantes	de	Chartreuse	(la	blanche	bière	et	les	sept	plantes...	arfarfarf)	!	Mais	ça	reste	l'oeuvre
de	petites	brasseries	indépendantes,	donc	dieu'	Kronenbourg	a	de	beaux	jours	devant	lui!!

Bon	ben	merci	Romain,	à	lundi,	et	rendez	vous	après	le	match	pour	une	petite	Chartreuse	!
pipo
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